

Estimadxs, por si conocen a estudiantes de postgrado que puedan estar interesados, y nos pueden ayudar con la difusión.

El Colegio de México organiza por primera ocasión el Coloquio de Estudiantes de Posgrado sobre Desigualdades en América Latina y el Caribe (DESALC), evento que se llevará a cabo los días 8 y 9 de junio de 2018. Este Primer Coloquio tiene dos objetivos principales. En primer lugar, generar una plataforma de diálogo para las nuevas generaciones de investigadores especializados en el campo de las desigualdades. En segunda instancia, se busca fortalecer la apuesta institucional que El Colegio de México viene realizando a través de la Red de Estudios sobre Desigualdades.

Este Primer Coloquio es una apuesta por el intercambio de conocimientos generados a partir de investigaciones empíricas que contribuyan a la comprensión de los rasgos particulares de un conjunto amplio y diverso de desigualdades en América Latina y el Caribe. Son de especial interés los aportes que busquen explicaciones acerca de las formas en que estas desigualdades se interrelacionan y generan acumulación de ventajas y/o desventajas, y que enlacen este entendimiento a procesos más amplios de inclusión y/o exclusión a nivel societal. Por tales razones, aspiramos a contar con pluralidad de perspectivas teóricas, metodológicas, disciplinares y abordajes interseccionales.

Por último, bregamos porque estos conocimientos sirvan como insumos para la construcción de sociedades y sociabilidades más democráticas, igualitarias y justas, con pleno ejercicio y goce de derechos para el conjunto entero de la ciudadanía. En virtud de ello se plantean los siguientes ejes temáticos y se invita a proponer ponencias que se inscriban en cada uno de ellos:

Desigualdades socioeconómicas: pobreza, clases y movilidad social; Políticas sociales y regímenes de bienestar; Ciudades, espacios y políticas urbanas  
Vulnerabilidad y riesgos ambientales; Mercados y relaciones laborales; En clave de género; Racismo, discriminación y estigma.

El evento contará con subvención económica parcial para estudiantes de postgrado internacionales y mexicanos. El límite de presentación de propuestas de ponencias es el 1 de Febrero.

Más información: <http://desalc.colmex.mx/>